



## L'ASSOCIATION FRANÇAISE DE L'ATRÉSIE DE L'ŒSOPHAGE ET L'ENSEMBLE SCOLAIRE SAINTE- ANNE, LE BOUSCAT

ORGANISENT UN **CrAOSS** SOLIDAIRE

**LE 24 MAI 2019**

1 enfant sur 3 500 naît chaque année en France avec une malformation rare de l'œsophage. L'atrésie de l'œsophage est une interruption de l'œsophage, qui rend impossible l'alimentation du nourrisson sans une lourde intervention chirurgicale.

L'AFAO soutient les familles, brise leur isolement et finance la recherche !

Malo et Mathieu, sont nés avec cette malformation rare. Avec leurs parents, ils ont décidé d'organiser un **CrAOSS** solidaire. Les fonds récoltés seront reversés à l'association !

**CrAOSS : A POUR ATRÉSIE, O POUR ŒSOPHAGE**



[afao.asso.fr](http://afao.asso.fr)

Contact presse : Maud Pasquet  
[maud.pasquet@ac-bordeaux.fr](mailto:maud.pasquet@ac-bordeaux.fr)  
06.43.76.44.28